

# *Les États-Unis réalisent un simulacre d'attaque au-dessus de la péninsule de Corée*

---



Washington, 19 septembre (RHC)- Quatre avions chasseurs, deux bombardiers stratégiques des États-Unis et quatre chasseurs de la Corée du Sud ont effectué un simulacre d'attaque au-dessus de la péninsule coréenne.

Le déploiement de ces moyens militaires comme une démonstration de force de Washington et de Séoul, contre la République Populaire Démocratique de Corée, est devenu habituel pour la Maison-Blanche qui, le 31 août dernier a envoyé quatre chasseurs bombardiers furtifs à cette région de la planète.

Auparavant, l'ONU avait approuvé de nouvelles sanctions contre Pyongyang à cause des essais de son système défensif de missiles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141789-les-etats-unis-realisent-un-simulacre-dattaque-au-dessus-de-la-peninsule-de-coree>



**Radio Habana Cuba**